



À Nouméa, les quais Jules Ferry, un nouvel attracteur nocturne

(Nouméa, Nouvelle-Calédonie)

Pour revitaliser son centre-ville et son bord de mer, la Ville de Nouméa réalise une opération de développement urbain sur les quais Ferry pour créer un front de mer attractif permettant de reconnecter le centre-ville à la mer. Le projet lumière offre aux quais le rôle de vitrine portuaire de Nouméa vis-à-vis des touristes en croisière et un rôle majeur dans la vie nocturne des nouméens. Un ensemble d'effets lumineux colorés se reflètent dans la rade de la ville miroir.

maître d'ouvrage
Ville de Nouméa
architecture
Philippe Jarret
Patriarche
conception lumière
les éclaireurs

opération
19 000 000 € HT
livraison
2021